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             18.11.2024 
 
An den Vorsitzenden des Haupt-, Finanz                                                                                            
und Beschwerdeausschusses  
Herrn Oberbürgermeister Bernd Tischler  
 
 
Antrag der AfD-Fraktion zum Haushaltsplanentwurf 2025: Alleinige Wahrnehmung der Aufgaben von 
Querschnittsämtern, welche in ihren Zuständigkeitsbereich fallen 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Tischler,  
 
im Zuge des Haushaltsplanentwurfes für das Jahr 2025 beantragt die AfD-Fraktion Bottrop, der Haupt-, Finanz 
und Beschwerdeausschuss möge folgendes beschließen:  
 
Alleinige Wahrnehmung der Aufgaben von Querschnittsämtern, welche in ihren Zuständigkeitsbereich fallen 
 
Die Dezentrale Ressourcenverantwortung beinhaltet die Verlagerung der Verantwortung für die Ressourcen 
Personal, Finanzen und Organisation in der öffentlichen Verwaltung von den zentral gesteuerten sogenannten 
"Querschnittsämtern" (Personalamt, Kämmerei, Hauptamt) auf die dezentral angesiedelten Fachämter.1 Als 
vorrangige Nachteile sind hier ein hoher Kommunikationsaufwand bzw. Koordinierungsaufwand zu sehen. 
Zudem wird eine Abhängigkeit gegenüber den nun verantwortlichen Fachämtern geschaffen. 
 
Daher beantragt die AfD-Fraktion, der Haupt-, Finanz und Beschwerdeausschuss möge folgendes 
beschließen: 
 
Eine Auslagerung der Verantwortung der Querschnittsämter unterbleibt. Die Zuständigkeit der 
Eigenverantwortung bleibt bei der Erfüllung der eigenen Aufgaben allein bei den Querschnittsämtern. Dies soll 
dem Zweck einer bestmöglichen Abwicklung von anfallenden Aufgaben durch die direkt zuständige Stelle 
dienen, also der Erledigung durch Fachleute direkt vor Ort. Dadurch wird die notwendige Rücksprache mit 
anderen Fachbereichen bei einer Auslagerung vermieden. Zudem wird einer übermäßigen personellen 
Ressourcenbindung entgegengewirkt, welches Kosten im Städtischen Haushalt einspart.                                                                                      
  
Stimmen Sie daher gerne unserem Antrag zu. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
Patrick Engels  
Fraktionsvorsitzender der AfD Bottrop 
 

 
1 https://kommunalwiki.boell.de/index.php/Dezentrale_Ressourcenverantwortung 
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